

BOLETÍN No. 587 ->>

Necesaria una retroalimentación entre instituciones y grupos organizados sobre medio ambiente.

UAA y SEMARNAT becarán la estancia de 100 participantes foráneos.

Del 11-13 de octubre la Universidad Autónoma de Aguascalientes será la sede del 3er Encuentro Nacional de Universidades con Carta de la Tierra, en la que cerca de 200 jóvenes de distintas latitudes de la República se darán cita para compartir estrategias y abonar al desarrollo sustentable de México; lo cual rectifica el papel de la UAA como institución referente en conservación y formación ecológica.

La máxima Casa de Estudios, al recibir el Premio al Mérito Ecológico 2012, se enfrenta al reto de incrementar sus actividades de educación ambiental, estrechando redes de colaboración entre instituciones, universidades y grupos de jóvenes comprometidos con el entorno natural, abonando al logro de los propósitos de vinculación de la administración del Rector Mario Andrade Cervantes.

El 3er Encuentro Nacional de Universidades con Carta de la Tierra, organizado por la Dirección General de Servicios Educativos, busca difundir las actividades de instituciones de educación y retroalimentar entre sí los programas formales en materia ambiental que se están implementando, a fin de incidir benéficamente en la población nacional y de proyectar a nuestro estado como crisol de jóvenes proactivos frente a los fenómenos que atañen al mundo.

Cabe destacar que se concursó la sede en marzo de este año y al ser la UAA elegida luego de un consenso realizado en la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), se otorgó un recurso financiero que servirá para becar a 100 estudiantes mexicanos para su estadía en Aguascalientes, con el objetivo de integrarlos a experiencias universitarias significativas en materia ambiental.

